



ASSEMBLEE GENERALE LUNDI 18 NOVEMBRE 2024

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

BILAN DE L'ANNEE 2023/2024

L'équipe pédagogique

Peu de changements pour cette année 2023. 2024 :

- Elise Rege en congé parental a été remplacée par Narek Movsissian.
- Loeiz Buhan a poursuivi le remplacement d'Anne Claire Langlois sur une partie de ses heures.
- Solène Leroy a pris la suite de Fanny Gervais pour les cours de FM.

Résultat de l'élection du Conseil Pédagogique qui a eu lieu lors de la réunion de rentrée 2023 :

| DISCIPLINE | TITULAIRE | SUPPLEANT |
|--------------------|-------------------------|---------------|
| CORDES | Isabelle SIMON HOULETTE | Yoann FILIN |
| VENTS | Mickaël JAURE | Oguz KARAKAS |
| PIANO | Narek MOVSISSIAN | Lise LAMARRE |
| FORMATION MUSICALE | Stéphanie ALCAZAR | Jeanne FAVIER |
| MUSIQUES ACTUELLES | Damien TRAIN | Pierre LOCOGE |

EVOLUTION DES HEURES D'ENSEIGNEMENT ET EFFECTIFS

Les heures :

Le nombre d'heure global est resté stable avec une seule variation de 30 minutes liée à l'évolution des cours de formation musicale.

Plusieurs professeurs ont souhaité baisser très légèrement leur nombre d'heures hebdomadaires pour raison personnelles, ces heures ont donc été reportées sur le piano, instrument toujours très demandé et particulièrement en cette rentrée scolaire.

Les effectifs :

Le nombre total d'adhérents est stable malgré des variations plus marquées dans les différentes lignes du tableau. Le nombre d'élèves inscrit a augmenté, notamment pour l'atelier « Percus'Sons » où plusieurs élèves ont souhaité poursuivre l'activité parallèlement à leur pratique instrumentale.

La fluctuation dans les effectifs des élèves instrumentistes se situe particulièrement dans les instruments à vent. Après des départs assez nombreux suite à des déménagements, départ en études supérieures... certaines nouvelles inscriptions ont été annulées pour plusieurs raisons, admission au CRR, emplois du temps incompatibles avec les horaires proposés, et aussi l'arrêt de la location d'instrument chez le luthier Eric Gervais.

Les professeurs de flûte, violon et clarinette sont allés faire des présentations de leur instrument dans des écoles de la rive gauche, nous espérons qu'il y aura de nouvelles recrues en 2024.

La question de l'investissement dans un parc instrumental devient malgré cela, cruciale face aux difficultés économiques actuelles.

SAISON MUSICALE (EN JAUNE, LES CONCERTS DU DISPOSITIF « MUSIQUE A L'ÉCOLE »)

| DATE / LIEU | PARTICIPANT(S) | PROFESSEUR(S) | THEME / TITRE |
|---|--|--|--|
| Samedi 9 décembre 14h – 16h15 | Jardin Musical CP Percus'Sons | Juliette Louvion | Parcours découvertes Violon/alto, violoncelle, batterie |
| Dimanche 10 décembre Sotteville-les Rouen | Saxophone | Altamiro Rocha Régis Neveu | Participation au Téléthon 2023 |
| Samedi 16 décembre 11h | Flûte traversière Guitare Piano | Anne-Claire Langlois Loeiz Buhan Lise Lamarre Yoann Filin | Audition de classes |
| Samedi 16 décembre 15h Docks 76 | Jazz band | Lise Lamarre Damien Train Altamiro Rocha | Animation de Noël |
| Lundi 18 décembre Les Boréales | Guitare Saxophone | Fabrice Décure Altamiro Rocha | « Joyeux Noël ! » |
| Mercredi 20 décembre Saint Sever | Piano Violon Trompette | Roshini Hérat Isabelle Simon Mickaël Jaure | Animation centre Saint Sever |
| Mercredi 10 Janvier Opéra de Rouen | Elèves de l'antenne Malraux | Stéphanie Alcazar | Le livre de la jungle |
| Samedi 3 février | Violon | Isabelle Simon Pascale Thiébaux | Rencontre « violons » avec le CRR de Rouen et le CDR Grand- Couronne |
| Mercredi 14 Février 18h30 | Piano | Carole Hébert Et autres | Le romantisme |
| Vendredi 16 février Eglise Ste Jeanne D'Arc | Chœur de femmes Accord'Elles | Leïla Galeb | Concert au profit de l'Autobus |
| Samedi 17 février 14h - 16h15 | Jardin musical CP Percus'Sons | Juliette Louvion | « Parcours Découverte » Flute, clarinette, guitare électrique |
| Mercredi 21 février 16h45 | Violon Piano | Isabelle Simon-Houlette Lise Lamarre | Musiques russes |
| Jeudi 22 février Eglise St Jean Baptiste de la Salle 19h30 | Chœur de femmes Flûte traversière Classes de FM Guitare | Leïla Galeb Loeiz Buhan Anne-Claire Langlois Jeanne Favier Yoann Filin | Mélodies françaises 67 spectateurs |
| Samedi 16 mars 14h - 16h15 | JM CP Percus'Sons | Juliette Louvion | Parcours découvertes Trompette, saxophone, guitare |
| Samedi 23 Mars 14h – 16h | JM CP Percus'Sons | Stéphanie Alcazar | Parcours découverte Malraux |
| Mardi 26 mars Les boréales | Piano Violoncelle | Karen Walczak le Sauder Thibault Leroy | Audition de classes |

| | | | |
|--|--|--|---|
| Mercredi 27 Mars Centre André Malraux 17h | Flûte traversière | Anne-Claire Langlois Loeiz Buhan | La flûte magique de Luna Conte 82 spectateurs |
| Vendredi 29 mars 18h | Piano | Carole Hébert | Audition de classe |
| Mercredi 3 avril Médiathèque Canteleu | Flûte traversière | Anne-Claire Langlois Loeiz Buhan | Avec la classe de flûte de l'école de musique de Canteleu Conte musical |
| Mardi 9 avril Centre Voltaire Déville les Rouen | Orchestre à cordes | Thibault Ieroy | Concert commun avec l'orchestre de l'école de musique de Déville les Rouen |
| Vendredi 12 avril 19h30 Centre Malraux | Clarinette Ensemble de violon/alto Guitare Piano | Oguz Karakas Isabelle Simon-Houlette Adrien Caron Narek Movssissian | Conte musical Pierre et le loup + Premier concert des élèves de l'Antenne Malraux 148 spectateurs |
| Samedi 13 Avril Espace Marc Sangnier CDN Mont Saint Aignan | Ateliers de musiques actuelles | Pierre Locoge | Projet T4 du SDEA Scène partagée |
| Vendredi 24 mai | Ateliers de musiques actuelles | Pierre Locoge | Audition de classe |
| Vendredi 31 Mai Mjc mail Pellissier | Saxolympiques | Régis Neveu Altamiro Rocha | Fête des voisins 40 spectateurs |
| Samedi 25 Mai 14h30 Centre Malraux | JM CP, Percus'Sons | Juliette Louvion | « Premier concert ! » 129 spectateurs |
| Samedi 15 juin Rouen centre | Jazz Band | Lise Lamarre Altamiro Rocha Damien Train | Anniversaire, les 10 ans ! « 10, rue du Jazz » |
| Mercredi 19 juin 14h Centre Malraux | Guitare Piano FM, Percus'Sons | Adrien Caron Narek Movsissian Stéphanie Alcazar | Fête de la musique Malraux |
| Mercredi 19 Juin 17h30 La Graine MJC Rouen rive Gauche | IM1, IM2 Flûte traversière Les p'tites mèches | Jeanne Favier Loeiz Buhan Isabelle Simon-Houlette | Présentation d'un Projet pédagogique 89 spectateurs |
| Vendredi 21 juin 17h30 Place Saint Marc | Concert Musique à l'Ecole 6 Ecoles du plateau Cycle 3 | Cédric Burey | Fête de la musique |
| Samedi 22 juin 14h30 Place Saint-Sever | Jazz Band | Lise Lamarre Altamiro Rocha Damien Train | Animation de quartier |
| Dimanche 23 Juin Parc Signa Maromme | 150 Saxophones | Régis Neveu Altamiro Rocha | Les Saxolympiques |
| Lundi 24 juin 18h | Saxophone | Altamiro Rocha | Audition de classe 30 spectateurs |
| Lundi 24 18h Halle aux Toiles | Concert Musique à L'Ecole Cycle 2 Écoles Marot et Rameau | Cédric Burey | « A vos arts, prêts... partez ! » 113 Spectateurs |

| | | | |
|--|---|--------------|---|
| Mardi 25 18h Halle aux Toiles | Concert Musique à l'Ecole cycle 2 Écoles Debussy et Maupassant | Cédric Burey | « A vos arts, prêts... partez ! » 230 spectateurs |
| Mardi 25 19h15 Halle aux Toiles | Concert Musique à l'Ecole cycle 2 Écoles Villon et Sapins | Cédric Burey | « A vos arts, prêts... partez ! » 240 Spectateurs |
| Mercredi 26 juin 18h30 Halle aux Toiles | Tous | Tous | Concerts ensembles instrumentaux acoustiques 216 spectateurs |
| Jeudi 27 juin 18h Halle aux Toiles | Concerts Musique à l'Ecole Ecole Anne Sylvestre CE1,CE2, CM1, CM2 | Solène Leroy | « A vos arts, prêts... partez ! » 101 spectateurs |
| Jeudi 27 juin 19h15 Halle aux Toiles | Concerts Musique à l'Ecole Ecole Anne Sylvestre CE1,CE2, CM1, CM2 | Solène Leroy | « A vos arts, prêts... partez ! » 105 spectateurs |
| Vendredi 28 juin 18h Halle aux Toiles | Concerts Musique à l'Ecole Ecole Balzac CE2, CM1, CM2 | Solène Leroy | « A vos arts, prêts... partez ! » 113 spectateurs |
| Vendredi 28 juin 19h15 Halle aux Toiles | Concerts Musique à l'Ecole Ecole Balzac CE2, CM1, CM2 | Solène Leroy | « A vos arts, prêts... partez ! » 117 spectateurs |

Comme chaque année, auditions de classes et parcours découvertes pour les enfants du CP et de l'atelier « Percus'Sons » sont venues animer cette saison musicale dans les locaux de l'école.

Parallèlement, plusieurs projets ont été lancés dans différents lieux de la ville :

- Le Jazz band est allé une nouvelle fois animer les Docks 76 pour les fêtes de Noël. L'anniversaire de « 10 rue du jazz » a été rafraîchi par une météo capricieuse et, comble de malheur, une coupure de courant sur la scène a définitivement empêché leur prestation. Une dernière prestation le samedi 22 juin, place Saint Sever a clos leur année musicale.
- Le 20 décembre, l'école s'est invitée dans le centre Saint Sever pour animer la galerie. Orchestre à vent, petites mèches, pianistes, tous ont attiré la curiosité des familles venues faire leurs achats de Noël.
- Les violonistes se sont joints au projet de rencontres violons du conservatoire de Rouen et Grand Couronne qui s'est achevé avec un beau concert dans l'auditorium du conservatoire.
- Le chœur de femmes est resté fidèle à l'association « l'autobus » en organisant un concert à l'église Sainte Jeanne d'Arc.
- Place à la musique française en cette année 2024 date anniversaire de la mort de Gabriel Fauré ! Le chœur de femmes, élèves de classes de formation musicale, flûtistes, pianistes, et guitaristes se sont réunis le 22 février en l'église saint Jean-Baptiste de la Salle autour d'un programme très varié entre Francis Poulenc, Gabriel Fauré et arrangements d'œuvres faits en classes de formation musicale.
- Un conte musical « la flûte magique de Luna », a été produit en partenariat avec la Médiathèque de Canteleu, la flûte traversière était à l'honneur réunissant des élèves de Rouen et de l'école de Canteleu le 27 mars au centre Malraux puis le 3 avril à la médiathèque de Canteleu.
- Le 9 avril, l'orchestre à cordes dirigé par Thibault Leroy a pris part au concert de l'école de musique de Deville les Rouen dans le cadre du partenariat mis en place entre les deux orchestres à cordes. Le 26 juin, ils se sont produits à la Halle aux Toiles de Rouen pour le concert de fin d'année.
- Après le grand succès du carnaval des animaux, Oguz Karakas, le professeur de clarinette a choisi de travailler avec une quinzaine d'élèves un arrangement de « Pierre et le loup » de Prokofiev. Salle comble le 12 avril, au

centre Malraux, les élèves de la nouvelle antenne de l'école ont fait leur première prestation publique en première partie de ce conte. Les élèves de la classe de violon ont également participé à ce concert.

- Le projet 2024 du territoire 4 du Schéma Départemental des Enseignements Artistiques consacré aux ateliers de musiques actuelles a rassemblé les différents ensembles de chaque école au centre Marc Sangnier de Mont Saint Aignan. Tous ont pu bénéficier d'une formation sur les risques auditifs, d'un atelier sur la gestion d'une balance son sur scène, de la découverte d'une régie son et lumière. Lors du concert en fin de journée, chaque ensemble a pu mettre en pratique les enseignements reçus. Une paire de bouchons d'oreilles à été offerte à chaque élève à l'issue de ces ateliers.
- Entre décembre et mars, quelques auditions de classes se sont déroulées à la résidence « Les Boréales », un plaisir partagé entre seniors et jeunes musiciens.
- La fête des voisins avec la MJC rive gauche, malgré une météo encore fraîche et humide, a été égaillée par notre ensemble de saxophones qui ont présenté quelques pièces travaillées pour le grand rassemblement « les sax olympiques » le 23 juin.
- Un rendez-vous a été une fois encore donné aux enfants du jardin musical et de l'atelier « Percus'Sons » pour leur premier concert le 25 mai au centre Malraux, A la fin de la répétition du matin, et afin d'aider les enfants dans le choix de leur instrument pour l'an prochain, des jeunes élèves qui pratiquent un instrument depuis peu ont partagé leur expérience avec les élèves du jardin musical.
- Les élèves de 1^{ère} et 2^{ème} année de formation musicale ont invité les parents à venir à La Graine le 19 juin pour une présentation de leur travail effectué avec Jeanne Favier leur professeure de formation musicale. Avec les élèves flutistes de Loeiz Buhan et l'ensemble « les p'tites mèches » d'Isabelle Simon-Houlette, ces jeunes élèves ont chanté, dansé, invité les parents à danser, une manière très interactive de faire connaître le travail effectué en cours. Ce projet pédagogique a remporté un vif succès auprès des familles
- Les saxophonistes se sont rassemblés à Maromme le 23 juin pour les « saxolympiques 2024 », ils étaient près de 200 cette année !
- Cette saison musicale s'est achevée à la Halle aux Toiles le mercredi 26 juin avec ensembles de guitares, orchestres à vent en partenariat avec l'orchestre de Notre-Dame-de Bondeville, orchestres à cordes en partenariat avec l'orchestre de Déville lès Rouen, pianistes, ...tous en scène pour fêter l'été et des vacances bien méritées.

L'antenne Malraux

L'EQUIPE PEDAGOGIQUE

Stéphanie Alcazar était en charge des cours de jardin musical, l'atelier « Percus'Sons » et des 2 cours de formation musicale. Adrien caron a assuré les cours de guitare, Narek Movsissian les cours de piano et Jean-Christophe Ragu les cours de batterie.

LES HEURES ET EFFECTIFS

- Au total, 1h de jardin musical mais avec peu d'élèves (3), soit l'information n'est pas bien passée, soit cette offre ne correspondait pas aux attentes du public.
- 1 heure d'atelier « Percus'Sons » qui a bien fonctionné toute l'année, seule 1 élève a dû être écartée du cours pour comportement désagréable qui impactait les autres élèves dans leur motivation.
- Les 2 heures de cours de formation musicale ont bien fonctionné et les évaluations ont montré des résultats satisfaisants. Seuls les élèves qui ne pouvaient pas assister au cours sont amenés à recommencer le niveau IM1 l'an prochain.
- Les 6 élèves de guitare ont été enchantés de leur année d'apprentissage, leur participation aux concerts ont été appréciées, les évaluations ont, pour certains, été très prometteuses.
- Sur les 3 batteurs, seuls 2 ont poursuivi l'activité jusqu'à la fin de l'année, un élève en 3^{ème} a reconnu ne pas avoir assez de temps pour s'investir dans un travail personnel.
- Les 13 pianistes ont fait une bonne année, la présence des parents lors des évaluations a permis de bien revoir l'installation du clavier à la maison et l'importance d'un entraînement régulier avec le travail de la

lecture de notes. Tous les élèves de cette antenne se sont réinscrits, sauf 2 qui ont déménagé, cette première année est une belle réussite.

LA SAISON MUSICALE

- o Tous les élèves de l'antenne Malraux ont été conviés à venir assister au spectacle « le livre de la jungle » à l'opéra de Rouen. Beaucoup de parents ont souhaité venir pour assister au concert. Les tarifs de groupes proposés par l'opéra ont permis d'accepter toutes les demandes. Ce spectacle à beaucoup plus aux enfants comme aux adultes !
- o Le 23 mars, un parcours découverte a été organisé pour présenter les instruments, alto, violon, flûte traversière, guitare, saxophone, batterie, piano, aux élèves de jardin musical et de l'atelier Percus'sons. Cette nouvelle expérience les a enchantés et tous ont réussi à choisir leur instrument !
- o Le 12 avril, pianistes et guitaristes étaient en scène pour leur première prestation publique, et qui plus est, devant le Maire de Rouen, l'Adjointe en charge de la Culture et l'Adjointe en charge de la petite enfance, quelle fierté ! Un concert qui a encore une fois démontré l'implication des familles et le travail des élèves et professeurs.
- o Pour la fête de la musique, le 19 juin ce sont les élèves de l'école de musique qui ont ouvert la fête ! Tous les pianistes ont souhaité jouer leur morceau, les guitaristes étaient en sextuor et Stéphanie Alcazar a pu présenter le travail effectué avec les élèves de l'atelier « percus'Sons ».

Belle première année pour cette nouvelle antenne, il faut maintenant penser à créer davantage de passerelles avec le site de la rive gauche, tant au niveau de la saison musicale que pour les évaluations afin de bien scinder les deux pôles d'enseignement. L'arrivée des violons, altos et violoncelle devrait œuvrer dans ce sens.

« Musique à l'Ecole »

EFFECTIFS 23.24

| ECOLE | NOMBRE DE CLASSES ET D'ELEVES | INTERVENANT |
|----------------|-------------------------------|--------------|
| BALZAC | 18 classes 324 élèves | SOLENE LEROY |
| ANNE SYLVESTRE | 10 classes 232 élèves | |
| DEBUSSY | 18 classes 309 élèves | CEDRIC BUREY |
| LES SAPINS | 9 classes 123 élèves | |
| MAROT | 7 classes 119 élèves | |
| MAUPASSANT | 8 classes 154 élèves | |
| RAMEAU | 10 classes 179 élèves | |
| VILLON | 13 classes 240 élèves | |

| R.E.P. | NOMBRE D'ELEVES |
|---------------------------------------|-----------------|
| PLATEAU NORD | 1 124 élèves |
| QUARTIER GRAMMONT + ANNE SYLVESTRE | 556 élèves |
| Totaux | 1 680 élèves |

PLANNING DES ACTIVITES

Les 6 écoles du plateau ont désormais choisi le rythme d'une séance de chant choral une semaine sur deux avec leur intervenant Cédric Burey.

Sur la rive gauche, avec Solène Leroy, intervenante en milieu scolaire, l'école Anne Sylvestre a, elle aussi, poursuivi sur cette cadence bimensuelle. L'école Balzac a quant à elle souhaité différencier les niveaux. Ainsi, les CE2, CM1 ET CM2 ont adopté la cadence d'une séance une semaine sur deux, les CP et CE1 (qui ne souhaitent pas faire de restitution), se sont répartis en 2 périodes, la première pour les CE1, la seconde pour les CP.

SAISON MUSICALE

Les concerts pour toutes les classes se sont déroulés en juin.

Le 21 juin, place Saint Marc, les CM1 et CM2 des écoles du plateau étaient réunis pour la fête de la musique. Les conditions d'hygiène et de proximité n'ont pas permis une installation comme imaginée, ce site n'a donc pas remporté un grand succès, il faudra repenser à un autre lieu, les jardins de l'hôtel de ville ou bien la place devant le centre Malraux. Les enseignants des écoles du plateau ont en effet proposé de faire cette manifestation dans leur quartier pour toucher davantage les familles.

La Halle aux Toiles a accueilli les concerts des CE1 et CE2 des Hauts de Rouen, et 2 soirées étaient dédiées aux écoles de la rive gauche, l'une pour les CE2, CM1 et CM2 de l'école Balzac, l'autre pour toutes les classes de l'école Anne Sylvestre.

Le thème départemental « A vos arts... Partez ! » a mis à l'honneur les jeux olympiques et plus généralement le sport. L'école Balzac a chois d'élargir son programme aux arts.

Par ailleurs, comme sollicité par plusieurs écoles du plateau, des petites présentations ont été organisées par les classes de CP.

- Villon : les Cp ont chanté devant les classes de cycle 3.
- Marot : Les CP ont chanté devant les parents à la sortie de l'école.
- Debussy, les CP ont chanté à Malraux devant les parents,
- Maupassant, les CP ont chanté devant les grandes sections de maternelle.

Eric BELLINI, Président

